Zwei Werkzeugkisten für die Kindergartenkinder des Kindergartens Welschensteinach

Die Kinder des Kindergartens Welschensteinach lernen gemeinsam mit ihren Erzieherinnen wichtige Werkzeuge und den korrekten Umgang damit kennen. Der Bau eines Igels war das Thema der Stunde. Mit großem Eifer gingen alle an die Arbeit. Es wurde gemessen, gesägt und gehämmert. Jeder konnte am Ende der Unterrichtseinheit seinen selbst gefertigten Igel aus Holz nach Hause nehmen.



Die Kinder zeigten, wie geschickt sie mit Hammer, Säge und Schraubstock umgehen können.

Bei diesem Anlass übergab der pädagogische Leiter des Lernzentrum Kinzigtal,

Dr. Gerhard Friedrich, 2 Werkzeugkisten im Wert von je 200 €, an den Kindergarten Welschensteinach.

Die frühe technische Bildung sei ein besonders wichtiges Anliegen des Lernzentrums, so Friedrich. Das Lernzentrum Kinzigtal ist eine gemeinsame Initiative des Staatlichen Schulamtes und der Bildungsregion Ortenau (BRO).

Die Kinder freuten sich über die Werkzeugausstattung. Die Erzieherinnen bedankten sich bei Herrn Friedrich und den Sponsoren (hiesige Firmen) für die Werkzeugspende.